

*Díaz-Canel participe à la
commémoration du 63^e
anniversaire du caractère
socialiste de la Révolution*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 avr (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, assiste aujourd'hui à la commémoration du 63e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution.

Au croisement des 23e et 12e rues de Vedado, dans la capitale, on commémore le moment où le commandant en chef Fidel Castro Ruz a fait ses adieux à ceux qui sont tombés lors des bombardements du 15 avril 1961, prélude à l'attaque mercenaire de Playa Girón.

Étaient également présents les membres du Bureau politique Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la Central de Trabajadores de Cuba, et Teresa Amarelle Boué, secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines.

Fidel a déclaré ce jour-là qu'il s'agissait de "la révolution socialiste et démocratique des humbles, avec les humbles et pour les humbles".

Étaient également présents à la cérémonie les combattants de l'épopée de la Baie des Cochons, au cours de laquelle Cuba, avec le leader de sa révolution à la tête, a vaincu l'invasion yankee en moins de 72 heures et a remporté la victoire le 19 avril 1961.

Ce fut la première défaite de l'impérialisme en Amérique latine (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/352319-diaz-canel-participe-a-la-commemoration-du-63e-anniversaire-du-caractere-socialiste-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba